

真瀬町長が 一日民生委員に!!



5月14日(月)、真瀬町長が「一日民生委員」として、2軒の1人暮らし高齢者宅を訪問しました。

真瀬町長は「一日民生委員」のたすきをかけ、「体調はいかがですか」「お困りごとはないですか」などと、相手に寄り添い声を掛けながら生活の様子を伺いました。

訪問先では、「民生委員の定期的な訪問や、ちょっとした声かけがありがたい」というお話も聞かれ、真瀬町長からは「気さくに話する気持ちが大切。勉強になりました。」との感想をいただきました。

民生委員・児童委員の活動を知ってもらうことで、その活動を応援し、地域に共に活動する仲間が増え、みんなで見守り支えあう地域づくりに一歩でも近づくことを願います。

原子力災害における水戸市民の 県外広域避難に関する協定を締結しました

5月21日(月)、東海第二発電所での原子力災害に備えて「原子力災害における水戸市民の県外広域避難に関する協定」を野木町など栃木県内の6市町が水戸市と締結しました。

6市町は、受入施設を提供するほか、避難所の開設や物資が不足した場合の支援などで協力することになりました。



不法投棄一斉監視が行われました

5月26日(土)、環境美化推進のため、町環境委員、ボランティア団体の平成会(不法投棄監視員)が中心となり総勢約50名によるごみの不法投棄監視活動を実施しました。

拾ったごみを見ると、不法投棄されたもののほとんどが、きちんと分別をすればごみ集積所に出すことのできるごみでした。

このようなごみを見つけた場合は町にご連絡ください。土地等の所有者の方や関係機関と協力しながら投棄者の発見に努めます。なお、不法投棄には5年以下の懲役または1千万円以下の罰金が科せられます。



お子さんの写真大募集!
「広報のぎ」では、「わが家のアイドル」と題し、町内にお住まいのお子さんの写真を掲載しています。記念に広報紙に写真を載せませんか。たくさんのご応募お待ちしております!
詳しい内容等は電話または町ホームページをご覧ください。

総務課 〔☎〕(57)4134



瑞宝単光章
〜鉄道業務功労〜

鈴木新一氏
(南赤塚)

東京地下鉄株式会社総合指令所運輸指令長として、永きに渡る鉄道業務への功労が認められ受賞されました。



瑞宝双光章
〜消防功労〜

寶示戸英夫氏
(佐川野)

野木町消防団団長として、永きに渡る消防行政への功労が認められ受賞されました。

叙勲おめでとうございます